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Gütersloh, 13.12.2023 

Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN für den Rat am 
15.12.2023 zum TOP 22 „Fragen der Ratsmitglieder “  
 
Sehr geehrter Herr Morkes, 
 
die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN stellt für die Sitzung des Rates am 15.12.2023 zum TOP 22 
„Fragen der Ratsmitglieder“ die folgenden Fragen.   
 
Umsetzung des Beschlusses zur B61:  
 

1. Wieso hat sich der Bürgermeister nicht im Namen der Stadt Gütersloh beim Land Nordrhein- 
Westfalen und bei der Bundesregierung für die Rückstufung des vierstreifigen Ausbaus der 
B61 eingesetzt, trotz des entsprechenden Beschlusses im Rat am 11.11.2022 (Drucksachen-
Nr. 458/2022)?  
 

2. Wann wird der Bürgermeister diesen Beschluss umsetzen? 
 

3. Wie bzw. auf welchem Weg plant der Bürgermeister, den Rat über die Umsetzung des 
Beschlusses vom 11.11.2022 auf dem Laufenden zu halten? 

  
 
Mit freundlichen Grüßen, 
 
 
Gitte Trostmann      Maik Steiner 
Fraktionssprecherin                     Fraktionssprecher 
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